

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87.



QUOTIDIEN

9 JUIN 1937 (145)

SERVICE DE 0 HEURE 30

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE

VALENCE, 8 Juin.- ARMÉE DE L'AIR.- Le mauvais temps a empêché notre aviation de déployer une grande activité.

Quelques avions républicains se sont envolés des aérodromes de Catalogne et bombardèrent des bateaux de guerre des insurgés qui bombardaient Palamos. (Agence Espagne)

APRÈS LES VIOLENTS COMBATS D'HIER SOIR, LE CALME A RÉGNÉ AUJOURD'HUI DANS LE
SECTEUR DE POZOBLANCO.

ANDUJAR, 8 Juin.- Après l'attaque violente que les insurgés ont effectuée hier soir dans le secteur de Pozoblanco et qui a été énergiquement repoussée par les troupes républicaines, le calme a régné aujourd'hui dans ce secteur. (Agence Espagne)

(A SUIVRE)

Imprimé : 13, rue de l'Ancienne Comédie le Gérant : Jean Fouquet

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

9 JUIN 1937 (N° 145)

SERVICE DE MIDI

COMMUNIQUE DU CONSEIL DE DEFENSE DE BILBAO

BILBAO - 9 Juin à FRONT NORD - Biscaye - Le mauvais temps a empêché toute activité sur ce front.

FRONT D'ALAVA - Tranquillité -

FRONT DE BERGOS - Tranquillité -

Deux soldats, déserteurs du camp des insurgés se sont présentés dans nos lignes. (Agence Espagne)

UNE DELEGATION DU FRONT POPULAIRE FRANCAIS AMENE A BILBAO UN CHARGEMENT DE VIVRES

BILBAO - 9 Juin - Une délégation du Front Populaire français est arrivée à Bilbao avec un chargement de vivres destiné à la population civile. (Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13, Rue de l'Ancienne-Comédie

Le Gérant : Jean Fouquet.

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87

QUOTIDIEN

9 JUIN 1937 (N° 145)
SERVICE DE 14 HEURES

A LA SUITE D'UN BOMBARDEMENT REPUBLICAIN 300 SOLDATS SE SOULEVENT A MANACOR (Majorque)
APRES TROIS JOURS DE LUTTE, ILS SONT TOUS FUSILLES

MARSEILLE - 9 Juin - On apprend de l'île de Majorque le fait suivant : au lendemain d'un récent bombardement effectué par l'aviation gouvernementale sur la ville de Manacor, trois-cents soldats insurgés se sont soulevés. Il fallut trois jours de lutte pour réprimer la révolte. Au cours de véritables combats qui se déroulèrent à cette occasion, les insurgés ont eu 150 morts et blessés.

Les trois-cents soldats révoltés ont été fusillés. (Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13, Rue de l'Ancienne-Comédie-

Le Gérant : Jean Fouquet.

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87

■

QUOTIDIEN

9 JUIN 1937 (N° 145)
SERVICE DE 16 HEURES

CEUTA A ETE BOMBARDEE PAR DEUX CROISEURS REPUBLICAINS

Gibraltar 9 Juin- On croit que les deux croiseurs gouvernementaux qui ont bombardé Ceuta dans la nuit sont le "Libertad" et le "Mendez-Nunez".

C'est à minuit 25 que tous feux éteints un croiseur se mit à tirer sur une position des insurgés située à l'entrée orientale du détroit de Gibraltar, tandis que l'autre se plaçait à l'entrée Ouest du détroit. Un bombardement d'une intensité extrême effectué par les deux bateaux gouvernementaux dura plus de 70 minutes.

Dès le début du bombardement Ceuta fut plongée dans l'obscurité, tandis que les projecteurs des insurgés s'efforçaient de repérer les bateaux agresseurs. Ceux-ci s'étaient enveloppés d'un rideau de fumée.

Les batteries côtières de Ceuta tirèrent, mais firent bientôt silence, tandis que les navires de guerre poursuivaient leur bombardement. (Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé: 13 Rue de l'Ancienne Comédie

Le Gérant: Jean Fouquet.

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

9 JUIN 1937 (N° 145)

SERVICE DE 17 HEURES

DEUX DELEGUES DES INSURGES ESPAGNOLS SE VOIENT REFUSER L'ADMISSION A
UN CONGRES A BUCAREST

BUCAREST - 9 Juin - A l'occasion du 4^{ème} Comité consultatif international de radio-communications, qui se tient ces jours-ci à Bucarest, deux délégués des insurgés espagnols se sont présentés au Congrès avec la prétention de prendre part aux débats. Grâce à l'attitude énergique du Chargé d'Affaires d'Espagne, l'admission de ces prétendus délégués fut empêchée. En outre ceux-ci furent priés de quitter le territoire de la Roumanie. (Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13, Rue de l'Ancienne-Comédie-

Le Gérant : Jean Fouquet.

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 50-87



QUOTIDIEN

LE 9 JUIN 1937 (N°145)

SERVICE DE 20 HEURES

"LE GOUVERNEMENT ESPAGNOL S'EST EFFORCE DE PRESERVER LE PLUS POSSIBLE LES VALEURS ARTISTIQUES DE L'ESPAGNE", A DECLARE LE DR. HEWLETT JOHNSON, DOYEN DE CANTERBURY

Paris, 9 juin - "Je suis surpris et heureux de voir que malgré et en dehors des soucis de la guerre, le Gouvernement Espagnol a gardé intact le sens vital des valeurs artistiques", a déclaré le docteur Hewlett Johnson, doyen de Canterbury, de passage à Paris, à un rédacteur de l'Agence Espagne qui l'interrogeait sur les efforts faits par le Gouvernement Espagnol pour sauver le plus grand nombre possible d'oeuvres d'art. "J'ai entendu dire, a ajouté le doyen de Canterbury, que le Gouvernement Espagnol n'aurait pas pris soin des tapisseries précieuses, des tableaux, des objets d'art, et qu'il les aurait même détruits. Je suis heureux de pouvoir affirmer que j'ai vu de mes propres yeux à Valence la collection la plus magnifique qui soit de huit cents tapisseries, toutes entretenues avec un soin remarquable et parfaitement conservées. Dans le même immeuble, j'ai pu voir également un grand nombre de tentures espagnoles des plus fameuses, soigneusement enfermées dans de grandes caisses parfaitement ventilées et auxquelles leur fabrication spéciale permettait de résister à tous les bombardements. Et tout cela ne donne qu'une faible idée du souci constant du Gouvernement Espagnol de préserver autant que possible toutes les valeurs artistiques de l'Espagne".

(Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant : Jean Fouquet

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

LE 9 JUIN 1937 (N°145)

SERVICE DE 21 HEURES

CALME SUR LES FRONTS DE BISCAYE

Bilbao, 9 juin - (du correspondant spécial de l'Agence Espagne)

La pluie et la brume ont empêché aujourd'hui toute opération sur les fronts de Biscaye. De nombreux soldats des insurgés en ont profité pour passer dans les lignes républicaines.

La nuit dernière, les déserteurs qui étaient passés dans les lignes gouvernementales durant la journée, se sont adressés au moyen de hauts parleurs à leurs anciens camarades de combat, les invitant à suivre leur exemple. (Agence Espagne)

Imprimé : 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant : Jean Fouquet



MINISTERIO DE CULTURA

AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI^e)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

Le 9 JUIN 1937 (N° 145)

SERVICE DE 24 HEURES

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA DÉFENSE NATIONALE

Valence, 9 juin - ARMÉE DE TERRE

CENTRE : Sur le front de la Sierra, dans les premières heures de la nuit dernière, l'ennemi a déclenché une attaque contre nos positions de Penarubia. Cette attaque a été facilement repoussée par les troupes républicaines.

Dans la journée d'aujourd'hui, sur tous les fronts du Centre, l'activité a été très réduite. On peut simplement noter de légères fusillades, mitrailleurs et canonnades sans conséquences pour nous.

Douze soldats, déserteurs du camp des insurgés, sont passés dans nos lignes.

NORD : Biscaye - Fusillades et canonnades sans importance.

Asturies - A Oviedo, quelques canonnades sans conséquences pour nous. A Escamplero, nous avons engagé un léger combat, au cours duquel nous avons infligé de lourdes pertes à l'ennemi. Nous nous sommes emparés d'une mitrailleuse, d'un fusil-mitrailleur et de plusieurs fusils.

Sur le front de Léon, les troupes républicaines ont occupé la Sierra de Porleu y Santa Flor. Dans sa fuite, l'ennemi a laissé en notre pouvoir quinze carabines, une grande quantité de grenades à main, et de munitions. Nous lui avons infligé de lourdes pertes, et nous avons fait plusieurs prisonniers.

Huit soldats et des civils se sont présentés dans nos lignes.

Sur les autres fronts, rien à signaler. (Agence Espagne)

Imprimé : 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant : Jean Fouquet